

Presidente de Cuba pide incentivar interés por las ciencias exactas



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 14 feb (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, convocó este lunes a los académicos del país a incentivar desde edades tempranas el amor por las ciencias exactas y naturales con métodos atractivos.

De acuerdo con un reporte del noticiero, el mandatario instó a trabajar en las motivaciones y aseguró que los profesores tienen un papel principal en ello. También abogó por la creación de programas televisivos que expliquen de manera creativa la aplicación de las ciencias básicas a la vida.

En este sentido, refirió la posibilidad de un programa de acción para apoyar el esfuerzo de la Unesco que declaró al 2022 Año Internacional de las Ciencias Básicas para el Desarrollo.

Los académicos cubanos propusieron hacer libros, folletos y materiales educativos con experimentos, ejercicios e ideas sobre cómo las ciencias básicas y otras se relacionan con la vida cotidiana.

El profesor Luis Alberto Montero refirió las principales problemáticas de las ciencias básicas en el país, así como el programa nacional para revertir el déficit de estos profesionales.

«Tenemos que encontrar la forma de transmitir el carácter inclusivo de las ciencias, para entenderlas desde cualquier dimensión», puntualizó.

Para Cuba, con gran tradición de desarrollo científico, es determinante potenciar la formación de los profesionales de las ciencias exactas y naturales, concluyeron los expertos. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/286195-presidente-de-cuba-pide-incentivar-interes-por-las-ciencias-exactas>



Radio Habana Cuba